

## Von Kirschhausen zur Starkenburg und zurück



Am Sonntag, dem 4. August 2024, unternimmt die Wandergruppe des TSV Krumbach eine Rundwanderung über die Starkenburg und durch die Heppenheimer Altstadt.

in Fahrgemeinschaften fahren wir zum Parkplatz an der Gaststätte „Zur alten Mühle“ in Kirschhausen.

Von dort aus führt uns Karlheinz Setzer zunächst in Richtung Fischweiher. Nach der Überquerung des Stadtbachs und der Siegfriedstraße geht es zum Drosselberg und über den Kanonenweg zur Starkenburg, wo eine Wanderpause (Rucksackverpflegung) eingelegt wird.



Danach bringt uns der „Fünf-Minuten-Weg“ in die Heppenheimer Altstadt hinab, weiter wandern wir zum Dom und zur Freilichtbühne.

Der Rückweg nach Kirschhausen verläuft südlich der B 460 auf einem Waldweg bis zum Ausgangspunkt.

Nach der ca. 11 km langen Tour ist eine Einkehr im Gasthaus „Zur Alten Mühle“ in Kirschhausen geplant.